

Boletín de la Real Academia

DE

Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes de Córdoba

AÑO VII

ENERO A MARZO 1928

NÚM. 21

HOMBRES ILUSTRES QUE PERTENECIERON A LA REAL ACADEMIA
DE CORDOBA



DON FAUSTO GARCÍA LOVERA

Nació en Córdoba y murió también en nuestra capital el 3 de marzo 1883.

Era hijo de don Fausto García Tena, fundador del «Diario de Córdoba», que él mismo dirigió muchos años, publicando en este periódico casi toda su producción literaria, juntamente con sus hermanos.

Fué inspirado poeta, obteniendo galardones diversos en Juegos Florales celebrados en Córdoba.

Obtuvo los nombramientos de Comendador de la Orden de Isabel la Católica, caballero sanjuanista, y honores de jefe de Administración civil. También fué Diputado provincial.

En nuestra Academia fué uno de sus numerarios más distinguidos.